

# Sous le ciel italien



**CHAUD** *L'orchestre a joué dans la chaleur italienne.*

(SANDRA BURGER)

La Filarmónica Concordia a vécu une semaine exceptionnelle lors de sa tournée de concerts dans le Salento en Italie, plus précisément dans le sud des Pouilles. Les musiciens se sont donnés à fond et ont failli fondre de chaleur lors de leurs quatre concerts nocturnes en plein air. C'est que l'air justement était affreusement chaud, souvent sans un seul souffle, mis à part celui des musiciens dans leurs instruments, qui sont parvenus à tenir le coup durant deux heures par concert!

La région du bout du talon

italien offre actuellement des températures diurnes se situant entre 40 et 45 degrés et la nuit apporte une relative fraîcheur avec ses 25 à 29 degrés!

Peu importe, l'aventure fut belle et cocasse puisque la Filarmónica a croisé lors des concerts de Montesardo, Torre Vado, Salve et Tricase, le directeur de l'Harmonie d'Orvin Toni Ascione, une foule de personnes ayant vécu à une certaine époque dans la région biennoise ou le Bas-Vallon. Autant dire que l'ambiance est restée chaude durant toute la semaine! /sbs